

L'opération "Lycéens à l'aide" se prolonge

Douze lycéens ont accompagné des écoliers de CM2 en difficulté

Lancée en 2012 l'opération "lycéens à l'aide" va se poursuivre encore l'an prochain. C'est ce qu'indique avec satisfaction Stéphane Marsalet, conseiller principal d'éducation (CPE) du lycée Cocteau. "Nous avons déjà présélectionné sur douzaine de volontaires actuellement en première et qui passent en terminale, ils ont déjà fait des séances d'expérimentation", indique-t-il.

L'action "lycéens à l'aide" permet à des lycéens volontaires, élèves de terminale, de consacrer du temps (1 heure par semaine pendant trente semaines) pour aider des élèves de CM2 en français, en maths et en organisation pour mieux appréhender leur entrée en 6^e.

Ils interviennent dans deux écoles, Gérard Philippe et Jean Macé. Chaque lycéen devient le tuteur de trois élèves.

Les douze lycéens, volontaires pendant l'année scolaire 2013/2014 ont été conviés à une sympathique cérémonie de récompenses dans la salle polyvalente du lycée Cocteau en présence de Maryse Rodde, première adjointe, Michel Valli de la mission ville, Caroline Maurin, documentaliste à Cocteau et des parents.

Maryse Rodde a évoqué une "action innovante qui s'inscrit dans une idée de donnant/donnant. Les lycéens volontaires s'engagent dans une démarche citoyenne auprès d'élèves



Les lycéens, Maryse Rodde, Stéphane Marsalet et Caroline Maurin, à l'heure de cette cérémonie sympathique.

/PHOTO ELL

du cycle 3 des écoles élémentaires. Cette action consiste à accompagner des élèves repérés par leur enseignant en légères difficultés sous la forme d'un tutorat".

Lise, une des volontaires, témoigne : "J'avais 3 élèves de l'école Gérard Philippe. Au début j'ai eu peur qu'ils soient difficiles, mais cela s'est très bien passé. J'ai aussi appris à leur contact. Cette expérience a été profitable, elle

m'a rendu plus pédagogue et plus ouverte au dialogue".

Une impression que Maddie confirme : "Je pense avoir apporté un soutien que peut-être les parents ne peuvent pas transmettre parce que nous sommes jeunes et plus près des élèves que des adultes".

Comme les autres volontaires Aïssam, seul garçon, Cyrielle, Lydie, Marine, Chaïma, Julie, Ma-

rie-Charlotte, Victoria, Mathilde et Souhela, tous les lycéens ont eu des retours positifs de leur action.

Ils ont été récompensés de leur assiduité et de leur dévouement sous la forme d'une dotation symbolique pour le financement d'une partie du BAFA, une aide au permis de conduire ou une aide pour un équipement informatique. **Ch.L.**